

La Catalogne vit une journée de grève pour rejete le procès contre des indépendantistes



Barcelone, 21 février (RHC)- Avec les routes et les voies ferrées bloquées, la Catalogne est le théâtre aujourd'hui d'une grève générale pour condamner le procès contre 12 leaders indépendantistes impliqués dans la tentative échouée de sécession en 2017 dans cette région autonome de l'Espagne.

Des entités et des partis indépendantistes se sont joints à la grève qui a lieu à l'appel de l'Inter-syndicale-CSC qui a signalé que cette action a des motifs sociaux mais qu'elle a pour toile de fond la condamnation du procès commencé le 12 février au Tribunal Suprême de l'Espagne.

Le mot d'ordre de grève a été appuyé par l'USTEC, syndicat majoritaire dans l'enseignement public et elle est appuyée aussi par la Confédération Générale du Travail et par les syndicats des étudiants qui ont appelé à vider les classes et à remplir les rues.



Radio Habana Cuba